CANDIDATO O CANDIDATA DE MORENA PARA EL 2023 SE ELEGIRÁ POR ENCUESTA

Coinciden liderazgos en que para avanzar se debe dejar de lado los intereses personales
y anteponer la unidad



Lilia González

Durante un mitin realizado en la capital mexiquense, justo al exterior del Teatro Morelos, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo informó que el mecanismo de selección de su candidato o candidata rumbo a la gubernatura del Estado de México se realizará a través de la encuesta.

Aseguró que con este proceso no habrá imposiciones, por el contrario, será la ciudadanía quien elija a la mejor opción para encabezar el proyecto de la Cuarta Transformación y con ello, garantizar el triunfo en el 2023 y encaminarse rumbo al 2024.

"La continuidad de ese proyecto es tarea de todos por eso no podemos dividirnos, Morena es un instrumento de lucha, Morena no le pertenece a nadie, es del pueblo, por eso no podemos seguir con esta gran contradicción que somos una gran fuerza electoral organizada con estos triunfos históricos sin fortalecer nuestra vida interna, es momento de convocar a la reorganización interna, con el compromiso de unidad por delante", destacó.

En el encuentro masivo con su militancia y simpatizantes, acudieron liderazgos morenistas como: la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández Mora; Horacio Duarte Olivares, administrador general de Aduanas; el secretario de Gobernación Adán Augusto López; el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard; Delfina Gómez Álvarez, secretaria de Educación Pública; así como los gobernadores de Baja California Sur, Campeche, Chiapas, Michoacán, Guerrero, Tepic, San Luis Potosí, Sinaloa, Tabasco, Tlaxcala, y la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

En este, Mario Delgado explicó que será en los meses de julio y agosto cuando se realicen asambleas distritales para ir en concordancia rumbo a un gran Congreso Nacional en el mes de septiembre, en donde se renueven a todos los consejos y comités directivos; además, señaló que será en este congreso en donde se habrán de actualizar los documentos básicos del partido para que estén acorde a la nueva realidad política que se tiene.

Por su parte, Citlalli Hernández Mora, secretaria nacional de Morena aseguró que han logrado con proyecto y altura de miras, enfrentar el odio y las descalificaciones, aferrándose a hacer política con principios e ideales, a la par, se pronunció a favor de no permitir las divisiones pese a tener simpatías distintas por ciertos actores políticos.

Adán Augusto López y Marcelo Ebrard coincidieron en que es tiempo de la cuarta transformación y convocaron a su militancia seguir respaldando el proyecto del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"No nos equivoquemos vamos a ganar el Estado de México, Coahuila y en el 2024 pero tenemos que ir juntos, debemos de lado la aspiración personal porque además no tenemos derecho a regatearle al hombre que está transformando al país", resaltaron.

En tanto, Claudia Sheinbaum, jefa de gobierno de la Ciudad de México resaltó en el evento denominado "Unidad y Movilización para que siga la transformación" que en el 2023 el Estado de México comenzará una nueva etapa siendo gobernado por Morena, informando que la presencia en la capital mexiquense tiene cuatro objetivos: demostrar que los liderazgos siguen unidos por sus ideales, demostrar el respaldo al Presidente de México, manifestar que el Estado está cambiando y dejar claro que debe haber unidad por encima de todo.

ELECCIÓN 2023 Y 2024

Convoca Morena a pacto de unidad

El dirigente nacional, Mario Delgado adelantó que en un año se lanzará una primera convocatoria para aspirantes a la sucesión presidencial

GERARDO GARCÍA

Desde Toluca, la dirigencia nacional de Morena convocó a un pacto de unidad y anunció los plazos para la definir la batalla electoral del 2023 y 2024, donde se aclaró que la encuesta no se discutirá y será el método para escoger a quienes los representarán en las urnas.

En la explanada del Teatro Morelos, se dio cita el dirigente nacional, Mario Delgado Carrillo, con más de 10 gobernadores, 5 secretarios de estado y 3 de los gobernadores electos el domingo; sumados a senadores y diputados tanto federales como locales.

Entre los políticos morenistas estuvieron los aspirantes a la gubernatura mexiquense Delfina Gómez Álvarez, titular de la SEP; Horacio Duarte Olivares, director de Aduanas; Higinio Martínez Miranda, senador de la República.

Delgado Carillo convocó a todos en Morena a tener un pacto de unidad desde Toluca, pues dijo que no se puede dividir para ganar en el 2023 y 2024.

Anunció que propondrán la actualización de sus documentos básicos.

Defendió que la encuesta es más allá de un método de selección, y es más profundo, porque se trata de que la gente tome decisiones.

Adelantó que en un año se lanzará una primera convocatoria de encuesta para que los que aspiran a la candidatura para le lección presidencial se inscriban y los finalistas irán a otra medición definitiva.

Delgado Carrillo aclaró que no es casualidad estar en Toluca y en 10 días se emitirá convocatoria por la elección del Estado de México y Coahuila, y seleccionar



a quien se encargará de los comités de defensa.

Además, informó que en julio y agosto tendrán asambleas distritales, para ir a un Congreso Nacional en septiembre.

En su intervención, la secretaria General de Morena, Citlali Hernández, convocó que la unidad siga, pues es la clave, y que la lucha continúa donde la próxima batalla electoral será por el Estado de México y Coahuila, en las que anticipó que le arrebatarán los últimos dos bastiones al PRI.

Recordó que en el 2017 a Morena le fue robada la elección mexiquense y aseguró que volverán a ganar, donde se deberá poner encima el proyecto ante cualquier interés.

Afirmó que no se quedan en la complacencia y los logros, porque los triunfos acumulados se convierten en compromisos.

En el evento estuvieron Adán Augusto López, secretario de Gobernación; Marcelo Ebrard Casaubón, canciller de México;

▲ Al evento que se realizó en Toluca asistieron los aspirantes a la gubernatura mexiquense. Foto Ramsés Mercado

Luisa María Alcalde Lujan, secretaria del Trabajo; Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad; y Horacio Duarte Oliveres, director General de Aduanas.

Además, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, como sus homólogos de Baja California Sur, Campeche, Chiapas, Morelos, Michoacán Nayarit, San Luis Potosí, Sinaloa, Tlaxcala y Tabasco, entre otros.

Y finamente, los gobernadores electos Salomón Jara, Oaxaca; Mara Lezama, Quintana Roo; y Américo Villareal y Tamaulipas. Los tres hablaron los triunfos contundentes que obtuvieron el domingo pasado y afirmaron estar listos para seguir impulsando a la 4T, y dieron ánimos para ganar las próximas elecciones en Edomex y Coahuila.



▲ Higinio Martínez y Horacio Duarte respaldan método de selección de candidato. Foto especial

Encuesta no dividirá a Morena Edomex, coinciden aspirantes

GERARDO GARCÍA

Tras dejar claro la dirigencia nacional de Morena que el que los represente en las urnas en las próximas elecciones, saldrá de una encuesta, aspirantes mexiquenses coincidieron en asegurar que el método no dividirá.

El senador de la República, Higinio Martínez Miranda, mencionó que la forma en la que se va a elegir al candidato no va a ocasionar alguna ruptura. Y añadió que con los otros que han levantado la mano al interior de Morena, son sus compañeros y se lleva con ellos.

Presumió que, durante el evento, que se realizó en Toluca, estuvo parado a un costado de la titular de la Secretaría de Educación, Delfina Gómez Álvarez y también del director General de Aduanas, Horacio Duarte Olivares, con quienes incluso charló y echó relajo. Aseguró que las condiciones están dadas para que en la entidad mexiquense haya alternancia y para que alguien de Texcoco sea el futuro gobernador, en referencia a que los tres son de dicho municipio.

"No causa división... aspiro sí, aspiro no a la candidatura eso no lo puedo decir, aspiro a que en su momento podamos conducir está entidad, pero vamos a trabajar", mencionó.

Horacio Duarte Olivares, otro de los aspirantes y actual director General de Aduanas, coincidió en que hay condiciones para que en el Estado de México haya alternancia y que su partido gane unido.

Reiteró que en los próximos meses definirán la candidatura bajo el método de encuesta, con el que se garantiza que ganarán, aunque expresó que tienen que continuar el trabajo para alcanzar el triunfo.

Para continuar el trabajo, cada uno continuará con sus labores por separado.